



Für die Kinder Syriens. Für eine bessere Zukunft.

Liebe Leserin und lieber Leser,

nach Jahren der Unsicherheit und Angst schöpfen die Menschen in Syrien neue Hoffnung. Nach den politischen Veränderungen blicken viele im Land erstmals seit langer Zeit wieder zuversichtlich in die Zukunft. Auch ADRA ist weiterhin vor Ort, um die Menschen in dieser entscheidenden Phase zu unterstützen. Zwei wichtige Projekte geben den Betroffenen eine Perspektive – und Du kannst Teil dieser Hilfe sein.

Wiederaufbau nach dem Erdbeben

Als am 6. Februar 2023 in den frühen Morgenstunden die Erde bebte, wurde das Leben in Syrien für immer verändert. Familien verloren ihr Zuhause, Schulen wurden zerstört, kleine Betriebe, die vielen Menschen das Überleben sicherten, existieren nicht mehr.

ADRA hilft seit diesem Unglück, dieses verlorene Leben Stück für Stück wieder aufzubauen:



Beschädigte Schulen werden saniert, sodass Kinder endlich wieder lernen können.



Nachhilfe-Angebote und Lernmaterialien helfen den Schülerinnen und Schülern, den verpassten Unterrichtsstoff nachzuholen.



Psychosoziale Unterstützung bietet Kindern und Familien die Möglichkeit, das Erlebte zu verarbeiten.



Finanzielle Zuschüsse und Beratung ermöglichen es Familien, ihre kleinen Betriebe wieder zu eröffnen und ihr eigenes Einkommen zu sichern.

Für 1.050 Menschen bedeutet dieses Projekt nicht nur Hilfe – es ist ein Schritt zurück in ein selbstbestimmtes Leben.



Hilfe für Geflüchtete

Seit Beginn der jüngsten Konflikte im Nahen Osten sind viele Menschen aus dem Libanon nach Syrien geflüchtet. Sie haben alles verloren. Der Andrang überstieg die humanitären Kapazitäten des Landes bei Weitem. ADRA sorgt mit gezielter Hilfe dafür, dass diese Menschen nicht allein gelassen werden:



Verteilung von Lebensmitteln und Hygieneartikeln sichert das Überleben.



Sanierung von Notunterkünften und Installation von Solaranlagen schaffen eine sichere und stabile Umgebung.



Solarzellen am Grenzübergang sorgen für verlässliche Stromversorgung..



© ADRA Syrien

Deine Spende schenkt Hoffnung!

60 Euro ermöglichen z. B. den Kauf von Schulmaterialien
für zwei syrische Kinder

[Jetzt spenden](#)

Syrien steht vor einem Neuanfang. Dies ist die Chance, den Menschen wieder ein Stück Normalität und Stabilität zurückzugeben. **Mit einer Spende trägst Du dazu bei, dass Kinder wieder lernen können, Eltern wieder arbeiten und Familien nach so vielen schweren Jahren endlich aufatmen können.** Jede Spende schenkt Hoffnung.

Danke, dass Du mit uns an der Seite der Menschen in Syrien stehst!



Herzliche Grüße

Deine Diana Rafie
Abteilungsleiterin Kommunikation und
Fundraising

PS: 115 Euro decken die Kosten für einen mehrtägigen Weiterbildungskurs im Bereich der Unternehmensführung für eine Person. [Jetzt helfen!](#)

[Weitere Themen aus der ADRA-Welt](#)



Wie hilft ADRA beim Wiederaufbau in Syrien mit?

Das Augenmerk unseres Projekts zum Wiederaufbau nach dem Erdbeben in Syrien liegt auf den Kindern und ihren Familien. Sie sollen langfristig wieder selbstständig und unabhängig von jeglicher Hilfe werden. Auf unserer Website erfährst Du, wie unsere Hilfe konkret aussieht.

[Mehr erfahren](#)



Nothilfe nach Hochwasserkatastrophe in Spanien

Am 29. Oktober 2024 kam es im Süden und Osten Spaniens zu sintflutartigen Regenfällen. Die Mittelmeerregion um Valencia war mit über 220 Toten und zahlreichen Vermissten am schwersten von dem Unwetter betroffen. Gleich nach dem Ereignis war ADRA vor Ort und unterstützte die betroffene Bevölkerung. Wie wir den Menschen in Spanien helfen, erfährst Du [hier](#).



Spende verdoppeln

Schon gewusst? Wenn Du z. B. 1 Euro spendest, kann ADRA aus Deiner Spende in der Regel 4, 10 oder sogar 20 Euro machen, sodass am Ende ein Vielfaches der Spende zur Verfügung steht. Wie das funktioniert? Auf unserer Website erfährst Du einfach erklärt, wie Deine Spende doppelt und dreifach wirkt.

[Mehr erfahren](#)

Folge uns!



Unser Spendenservice hilft gerne
Reinhild Mainka und Domira Khiminets
✉️ spenden@adra.de
📞 + 49 (0) 6151 8115 - 19

Spendenkonto

ADRA Deutschland e.V.
IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00
SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL
Bank für Sozialwirtschaft



DEINE SPENDE KOMMT AN!



ADRA Deutschland e.V.
Robert-Bosch-Str. 10
64331 Weiterstadt
📞 + 49 (0) 6151 8115-0
Vorsitzender des Vorstands: Christian Molke

Dieser Newsletter wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet.
Du hast jederzeit die Möglichkeit, den [Newsletter abzubestellen](#). Selbstverständlich werden Deine Daten
über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) | [Impressum](#)